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Interpellanza 206/2024 

 
TRASFORMATA IN INTERROGAZIONE 
 
 
Egregio signor Scossa-Baggi, 
 
il tema da lei segnalato è ben presente e conosciuto e certamente rientra nei passi da 
compiere per mettere nella giusta luce il valore universale eccezionale (VUE) del 
patrimonio UNESCO presente a Bellinzona. 
 
1. Non ritiene il nostro Esecutivo che valga la pena che anche la nostra Regione 

possa (ri-)dotarsi di simili pannelli a sfondo turistico? 
2. Se sì, è quindi intenzione attivare l’Ente turistico in tal senso e prendere 

contatto con l’USTRA per tale eventuale esecuzione? 
3. Se no, per quale motivo? 
Come indicato, il tema è conosciuto e la Città nel 2023 ha riavviato l’approfondimento dei 
vari aspetti della questione e non solo l’iter necessario a dare nuova veste ai pannelli 
informativi già presenti prima delle uscite di Bellinzona Nord e Bellinzona Sud. Questo 
tema dell’aggiornamento della segnaletica autostradale rientra tra gli elementi derivanti 
dal progetto di valorizzazione in corso e per questo viene trattato, come detto, 
direttamente dalla Città e non da OTR. 
Questo genere di segnaletica sottostà a una regolamentazione particolare, in base alla 
quale sono determinate la procedura e le competenze, così come la tipologia. È possibile in 
effetti richiedere la posa di cartelli di “annuncio”, che mirano ad indirizzare il viaggiatore 
verso una o più mete turistiche, con la relativa freccia direzionale. È inoltre possibile, 
all’inizio di una regione di particolare interesse turistico, richiedere la posa di un cartello 
di “benvenuto”. 
L’autorizzazione deve essere rilasciata dall’USTRA e dal Cantone, secondo procedure 
definite a livello cantonale sulla base di istruzioni federali. 
Nel corso del 2023 la Città ha dunque avviato l’iter per la definizione della nuova veste 
grafica per i cartelli di benvenuto già presenti, così come ha avviato le verifiche per la posa 
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di una segnaletica aggiuntiva in relazione al nuovo semi-svincolo di ormai imminente 
apertura. 
Sempre a livello di segnaletica, è pure già in corso la collaborazione per la modifica della 
segnaletica direzionale ufficiale, al fine di inserire il nuovo logo della Fortezza. Da ciò 
dovrà derivare un adeguamento generale della segnaletica direzionale presente in Città. 
 
 
Con i migliori saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 


